



AKADEMISCHER ALPEN-VEREIN MÜNCHEN E. V.

Vereinsheim: Rosenstraße 8/I Postscheckkonto: München 42 62.

Nachrichtenblatt

Nr. 25

München, den 20. Oktober 1930.

Lieber A. A. V. M. ler!

Die Haupttourenzeit ist für heuer beendet und es wird deshalb Zeit, unsere Tourenberichtsformulare zur Versendung zu bringen, mit der Bitte an alle, sie uns ausgefüllt möglichst bald — spätestens jedoch bis 10. November — wieder zuzusenden, damit unser Jahresbericht rechtzeitig zum Druck kommt.

Das heurige Bergjahr, das wieder einmal den ganzen Verein in den Alpen tätig sah, war für den A. A. V. M. sehr erfolgreich. Es sind u. a. zwei große Neufahrten zu melden: Die 1. Begehung des berühmten S.-Grates der Aiguille Noire de Péteret (siehe Jahresbericht 1925 des A. A. V. M.) im Montblancgebiet und die 1. Durchsteigung der geraden Fiescherwand im Berner Oberland. An Wiederholungen: Montblanc: Péteretgrat; Bergell: Piz Badile N.-Kante (zwei Partien); Wallis: 2. Begehung der geraden N.-Wand der Dent d'Hérens, Dent Blanche Viereselsgrat; Dolomiten: Civetta Hauptgipfel N.W.-Wand (Sollederweg); Kaiser: Fleischbank S.O.-Wand; Predigtstuhl: Schüle-Diemweg; um nur das Allerwesentlichste zu nennen.

Das Pfingstgebrenzel auf den Sellajoch war bei einer Beteiligung von 30 Mann (!) und guten Tourenwetter sehr gelungen (u. a. Grohmannspitze S.-Wand 15 mal, Fünffingerspitze S.W.-Kante 12 mal, 5 Zelte und auch etwas Alkohol).

Aus dem inneren Vereinsleben ist zu berichten: In den A.H.-Verband sind übergetreten: W. Fendt, A. Thoenes, Ferd. Fries, Werner Spindler, Karl Horn.

Neu aufgenommen wurden: med. dent. L. Mulfinger und jur. W. v. Zeschwitz.

Bedingt aufgenommen durch den A.H.-Verband: Dipl.-Ing. H. Mollier, durch den Aktiven-Verband: med. M. Luft und arch. W. Eichberg.

Wir gratulieren: Unserem A.H. K. Hetzel zur Professur für Tunnelbau an der Techn. Hochschule in München; Wilhelm Welzenbach und Karl Wien zum Dr.; A. Thöenes und G. Fries zum Dipl.-Ing.; Wien kommt ab 1. XI. nach Berlin, Fries ist seit 1. V. in Frankfurt.

Unser heuriges Stiftungsfest und Weihnachtskneipe findet am Samstag, den 20. Dezember, im Vereinsheim statt. Es bekommen bei diesem Anlaß das silberne A.A.V.M.-Zeichen für 25 jährige Mitgliedschaft unsere A. H.: Dr. Th. Deimler, Bad Sachsa; Prof. Dr. G. Groethuysen, München; Oberingenieur R. Haas, München; Dr. M. Heis-Squindo, München; Bergassessor F. Schleifenbaum, Siegen; Dr. H. Stocker, Aschau; Dr. A. Waldmann, Höchst a. M. Wir hoffen, daß alle A.A.V.M. ler, die nur irgend können, das Fest mit uns feiern!

He j u a h e !

Für den A.H.-Verband:

Dr. Franz Hamm.

Für den Aktiven-Verband:

Hans Hartmann.